

Informe para la Intervención en el Consejo Regional de Recursos Hídricos para la Cuenca del Río Uruguay.

A realizarse: miércoles 29 de julio de 2015, en el salón del Convenciones de Barrios Amorin Tacuarembó Ciudad.-

El día Jueves 30 del corriente año, se constituyen en nuestra ciudad, un grupo de personas representantes de Instituciones y agentes locales de la ciudad de Paso de los Toros para conformar la comisión que pasa a llamarse "Comisión en Defensa del Agua", ellos son :

Sr. Roberto Machado (ex Alcalde del Municipio de Paso de los Toros), Sr. Timoteo Acuña Ramos (Presidente de la Federación Rural local), Sr. Edgardo Gutiérrez ,Edil (integrante del Comité deliberante de la Cuenca del Rio Negro por la Junta Departamental de Tacuarembó), Sr. Leonardo Silveira Soares de Lima (Técnico Superior en Medio Ambiente) y el Director de Desarrollo (Prodema Sur) de la Intendencia Deptal. de Tacuarembó Técnico en Desarrollo Local Luis Irigoin

- 1. Objetivos Generales: La defensa del agua en toda su dimensión
- 2. Objetivos Específicos:
 - Apoyo a la formación de la Comisión de cuenca del Río Negro.
 - Propender a la mejora de Calidad del agua previniendo su contaminación.
 - Articular con las Instituciones competentes el estudio y análisis sobre la contaminación para preservar el recurso hídrico.
 - Incentivar la Generación, preservación y cuidados de los recursos naturales (
 flora y fauna) para disminuir potenciales agentes de contaminación.

Esta inquietud surge porque es una necesidad sentida de los productores locales y algunas Instituciones que están preocupados por este tema, no solo por el consumo humano sino también animal.-

Otro del los puntos importantes que se integra esta Comisión, es todo lo referido a la posible instalación de I Planta UPM, y el monitoreo ex antes y el después que se necesitaría realizar.-

Esto es lo que nos reúne, nos moviliza y nos lleva a investigar y recabar información técnica y científica, de las instituciones nacionales que intervienen en estos temas, requiriendo toda la ayuda posible de ustedes, para la creación de la Comisión Cuenca del Río Negro; ya que pensamos que es un problema grave, igual o peor que lo del Santa Lucia y Tacuarembo.

"Comisión en Defensa del Agua"



Paso de los Toros, 30 de Noviembre del 2017.-

Sr. Director de Dinagua.-

Ing . Daniel Greif.

Presente.-

Quienes suscriben abajo firmantes , se presentan ante usted y solicitan la posibilidad de Oficializar , a este grupo como Comisión Cuenca del Rio Negro , justifica esta solicitud , todo lo que sucediendo esta con el Rio Negro, (que es de público conocimiento) y con el valor agregado de las perspectivas que existen de que se instale una papelera (UPM), en nuestra ciudad . se adjunta a la presente informe de la Comisión del Acta de Integración y algunos puntos de los objetivos del porque de la creación de esta comisión .-

Sin otro particular le saludamos a usted muy atentamente,

EDGARDO GUTIERREZ

LUS IRIGOIN

ROBERTO MACHADO

MOTEO ACUÑA DAMOS

LEONARDO SILVEIRA SOARES DE LIMA